



Die Band „Spin My Fate“ wird beim Konzert „Laer Rock“, das am Mittwochabend vor Fronleichnam über die Bühne geht, als Headliner auftreten.

„Laer Rock“ im Festzelt

Premiere-Veranstaltung der Initiative für Kinder und Jugendliche

-abi- LAER. „Laer Rock“ heißt es am morgigen Mittwochabend (14. Mai) im Festzelt der Vereinigten Schützen Laer, das zwischen den beiden Sporthallen steht. Zu dieser Premiere lädt die Initiative für Kinder und Jugendliche in Laer und Holt hausen ein, die vorrangig jungen Musikern und Bands die Möglichkeit geben will, im dörflichen Umfeld einen Auftritt zu absolvieren, erste Bühnenerfahrung zu sammeln und ihre Musik vorzustellen.

Diese gute Gelegenheit nutzen die Bands „Prism“, „Insanity Moments“ und „Spin My Fate“. Während es

sich bei den ersten beiden genannten noch um unbekanntere Gruppen handelt, gibt es die Band „Spin My Fate“ bereits seit 2006. „Weder klang- noch stiltechnisch wollen sich deren vier Mitglieder aus Münster in eine Ecke schieben lassen, während sie spielerisch die Grenzen der modernen Rockmusik ausloten. Dabei entstehen anspruchsvoll arrangierte Ohrwürmer, die vor Energie und Leidenschaft strotzen“, sagen die Veranstalter. „Prism“ vereint alternativen Metal und Elemente aus melodischem Post-Hardcore. Vielschichtig und zugleich eingängig ist

die Musik des Quartetts aus der Nähe von Münster, so dass sowohl der Gelegenheitshörer als auch der, der sich intensiv mit der Musik auseinandersetzt, auf seine Kosten kommt. Alternativen Rock präsentiert die Band „Insanity Moments“. Dabei handelt es sich um eine neue Gruppe aus Havixbeck.

Die Karten kosten im Vorverkauf drei Euro. Sie sind im Jugendzentrum Chillaer erhältlich. An der Abendkasse beträgt das Eintrittsgeld sechs Euro. Der Einlass erfolgt ab 18 Uhr. Das Zelt steht am Hofkamp 3.

Infos finden sich unter initiative-laer@t-online.de.

WN A3-06-17